

TV 1864 Hausen e.V.

30 jähriges Bestehen der Handballabteilung

Von Katja Müller

Nach den schwierigen Anfängen in den 30er Jahren, den durch den 2. Weltkrieg geprägten 40-er Jahren und dem großen Ideenreichtum in den 50er Jahren, konnte man im Jahr 1960 bereits auf stolze 30 Jahre Handball in Hausen zurückblicken. Ohne das enorme Durchhaltevermögen der Handballer und große Begeisterung für diesen Sport wäre das wohl kaum möglich gewesen. Und wie schöner als mit der Bezirksmeisterschaft auf dem Großfeld hätten die Aktiven ihren TV 1864 Hausen zum 30-jährigen Bestehen der Handballabteilung beschenken können.



Bezirksmeister- Großfeld 1960

Hintere Reihe von links: Heinz Lotz, Wilhelm Müller, Bernd Gregor, Karl Jost, Armin Vonderheid, Otto Reitz, Heinz Fink, Walter Jost

Vordere Reihe von Links: Wilhelm Müller, Heinz Schröder, Walter Fink, Dieter Fink und Sigfried Kirchmann

Für die Hausener heißt „runder“ Geburtstag natürlich: Feiern. Und so wurde dem Handballfan in Hausen zu diesem Anlass ein dreitägiges Spektakel geboten. Schüler- und Frauenturniere, Jugendspiele, Spiele der Männermannschaften. Sogar ein Spiel der ersten Männermannschaft gegen die Hessische Polizeiauswahl war Teil dieses Programmes.

„Alte Herren“ werden Kreismeister

Im Jahr eins nach der Einweihung des Sportheimes zeigten sich dann auch die „Alten Herren“ von ihrer besten Seite. Sie liefen zur Hochform auf. Sie gewannen ohne Niederlage in der Endrunde die Kreismeisterschaft 1963/64 in der Halle und belegten bei den Meisterschaften des Bezirks einen guten dritten Platz. Einen schönen Erfolg brachte den „Alten Herren“ das Turnier in Bruchköbel bei Hanau. Unter 12 teilnehmenden Mannschaften aus dem südhessischen Raum wurden sie Turniersieger.

Ja, die „Alten Herren“, die gab es im Handball wirklich und das war eine offizielle Spielklassenbezeichnung. Wer das nicht weiß, könnte meinen es handele sich um eine

Gesprächsrunde Zigarren qualmender Anzugträger im Golfclub. Dass dies nicht der Fall war beweist das hier beigefügte Meisterschaftsfoto.



Alte Herren Kreismeister 1963

Hinten v. l.: Gerhard Pötzi, Karl Fink, Heinz Fink (Jockel), Otto Aff und Otto Reitz,
Vorne v. l.: Karl-Heinz Lüdge, Wilhelm Müller (Bims), Walter Fink (Dokter), Gustav Schmitt
und Friedel Lang